

Bonjour à tous,

Aujourd'hui je suis chargé par Danielle de vous parler des animateurs. J'espère ne pas être trop bavard et surtout retenir votre attention.

Je précise toutefois que pour la commodité de mon exercice, le mot animateur qualifie les hommes et les femmes.

Le rôle d'animateur est structurant dans une association comme la nôtre : pas d'animateur, pas de randonnées ! Plus d'association ! Et je ne puis envisager la disparition de Rando Soleil.

Il est donc impératif que nous veillions à la pérennité du groupe des animateurs et que nous fassions appel aux volontaires pour les inciter à la rejoindre. Je vais m'adresser à chacun d'entre vous !

ANIMATEUR ? Pourquoi pas ?

Tu hésites à t'engager ? Cela mérite réflexion !

D'abord sais-tu ce qu'est un animateur ?

C'est un bénévole qui s'engage librement pour encadrer, animer et conduire un groupe de randonneurs.

C'est un bénévole altruiste qui vit une aventure singulière, sympathique qui enrichit celui qui donne et qui valorise celui qui reçoit. Cet échange permet de mieux apprécier la nature, le terroir, l'histoire, la culture de notre environnement, la cohésion du groupe et sa pérennité !

TU HESITES ? Cela demande encore réflexion !

Mais ton hésitation prouve que tu as déjà suivi, dans tes randonnées, le savoir-faire des animateurs.

JE TE PROPOSE le cheminement suivant :

- d'abord tu participes à une ou plusieurs reconnaissances sans obligation de temps afin de mémoriser, de visu, le travail de ton « moniteur »,
- quand tu penses être prêt, ton travail personnel peut commencer,
- tu es prêt pour ta première randonnée, pour cela tu recherches toutes les informations disponibles sur Internet, sur les top 25, sur le blog, sur les logiciels, etc...
- à cet instant tu dois concilier le sport, les points remarquables, les difficultés, le kilométrage, le parking... et tout ce qui peut faire de ta randonnée une réussite ! C'est un travail qui m'a personnellement passionné.

TE VOILA SUR LES RAILS A TOI DE JOUER !

Rassure-toi, tu ne seras jamais seul pour les premières randonnées que tu conduiras ; il y aura toujours un autre animateur dans le groupe pour t'aider.

Tu pourras alors avoir la satisfaction de partager avec le groupe le plaisir de randonner.

En ce qui me concerne, j'ai été très heureux d'être, pendant longtemps, animateur après avoir été un simple randonneur, peut-être que c'était pour flatter mon « hubris » que je me suis lancé dans cette aventure. Qui sait ?

J'ai beaucoup apprécié la préparation de mes randonnées mais surtout le plaisir de conduire un groupe et de vivre cette aventure qui m'a toujours permis de donner et aussi de recevoir.

Enfin, mon souhait serait, à l'exemple de Maryse, Marie-Hélène et de Françoise qui a montré le chemin, que ce soit une ANIMATRICE !

Je vous remercie de votre attention !